

Feuerwehrtaucher hautnah

An zwei Samstagen in den Sommerferien 2018 demonstrierten die Rettungstaucher der Feuerwehr Ludwigshafen im Freibad am Willersinnweiher ihre Arbeit.

Die Strömungsretter zeigten verschiedene Wasserrettungsübungen auf der Wasseroberfläche mit einem sogenannten "Seabob" und die Taucher demonstrierten einige Tauchgänge. Bei den Vorführungen der Taucher hatten die Badegäste die Gelegenheit sich über ein sogenanntes "Tauchtelefon" mit den Tauchern zu unterhalten. Außerdem führten die Taucher eine Kamera mit sich, deren Unterwasserbilder auf eine Leinwand projiziert wurden.

